



## SE COMENTA SOLO CON

# MISERABLES

Por Carlos Ramos Padilla\*

A lo largo de las jornadas legislativas hemos documentado todo tipo de abusos, de pifias, de atropellos y hasta de vulgaridades.

Pero lo ocurrido la semana pasada cuando los morenistas obstruyeron recursos y apoyos a las víctimas del huracán OTIS porque fue la oposición y Xóchitl Gálvez quienes motivaron las iniciativas de auxilio solo tiene un calificativo: miserables.

Y su comportamiento no se entiende dado que, como lo he escrito y sostengo, la gobernadora Evelyn Salgado, también morenista, no debe ser desprotegida.

La tragedia, la desesperación, la devastación dejó al desamparo a cerca de 700 mil familias y más de 250 mil viviendas afectadas.

Pero estos legisladores aplaudidores de rapiñeros cobran cómodamente su salario sin pagar impuestos "porque no tienen patrón", gritan y vociferan a coro "austeridad republicana" pero desvían la mirada ante tanto fraude y corrupción burocrática.

Ellos son los que aprueban los excesivos gastos millonarios en obras faraónicas, pero ni se atreven a llevar despensas, agua, medicamentos y esperanza a los desamparados.

Son miserables de fondo y forma. Hablan de transformaciones, pero avalan retrocesos. Usan a los pobres como voto electoral, como carnada, como mercancía y eso es mezquino.

Han perdido los valores, pero además el cumplimiento de sus responsabilidades ante el país.

Actúan como jauría cumpliendo órdenes. Les arrancaron la capacidad de ser libres, son esclavos de intereses reducidos.

**Los legisladores morenistas son miserables de fondo y forma. Hablan de transformaciones, pero avalan retrocesos. Usan a los pobres como voto electoral, como carnada, como mercancía y eso es mezquino**

Miserables al olvidar a los niños que no pueden ir a la escuela, al doctor, a la mesa para alimentarse. Los va a obligar a mendigar en la calle o en breve andarse al crimen organizado.

Acapulco merece nuestro apoyo, es obligado, solamente los malnacidos no lo entienden.

Oscuro, triste, denigrante e injusto un debate para negar los recursos (nuestros recursos porque salen de nuestros impuestos) a los más necesitados y no por incompetentes sino porque perdieron todo con el huracán menos su dignidad, esos que atrás de una curul no conocen.

**\*Conductor del programa VaEnSerio mexicano tv canal 34.2, izzi 135, y mexicano radio.**

